INSTRUCTIONS D’'ASSEMBLAGE / ASSEMBLY INSTRUCTIONS 09PG-009

00PG-009: PLAQUE DE GRATTE / PLOW PLATE

ARRIERE / BACK

AVANT / FRONT

Liste des piéces / Part List

REF # PIECE/PART QTE/QTY
03PG-009 1
04PL-171

02UB-001
HB5I16-18NCx1-314
FW114USS
HLN5[16-18ZBG2
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TJD 09PG-009

——— Avant du vehicule
-Appuyer le plis de la plaque sur les sections a angles de la structure du véhicule et installer
les boulons en U (fleches 1).

-—— Avant du véhicule

-Appuyer la plaque sur la section transversale de la structure (fleche 2).
-A l'aide des 04PL-171, fixer la plaque sur la section transversale de la structure (fleche 3).



TJD 09PG-009

-——Front of the vehicle

-Put the bend on the plate on the angled section of the frame and install the Ubolts (1 above)

-——Front of the vehicle

-Put the plate against the cross member of the frame(2 above).
-With the 04PL-171, bolt the plate on the crossmember of the frame (3 above).



PLAQUE D'ADAPTATION / ADAPTER PLATE

00PG-009

Positionnez la plaque sous le véhicule sans la boulonner. Il se
pourrait que vous ayez a percer ou a modifier la plaque
protectrice sous le véhicule et/ou a percer certains trous dans le

chassis. Pour ce faire, servez-vous de la plague comme d'un guide.

Puis boulonnez la plaque en place.

Position the adapter plate underneath the vehicle without
screwing it in. You may have to drill or modify the protective plate
underneath the vehicle and/or drill holes in the frame as needed.
To do so, use the plate as your guide or template. Then firmly
screw the plate in place.
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